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COMUNE DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO DI  CIRCOSCRIZIONE

O- 7f,ìDELIBERAZIONE  N:

+ Seduta:  ordinaria

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  28/10/2Q±2

di    ¢òV'r,ft#4ÓpL'amo duemiladiciamove   il giomoj2i    del mese

Seduta: pubblica di prosecuzione

alle oreJ4;2_  in Palemo, nella sala Consiliare della Ss±e.          _     ________    J_11^

Circoscrizionale, convocato a norma delle;É'àoe.cL#il Con

Circoscrizionale  risulta

\J   ` .--. 11 ,--- _____-__ ___                               +,

cricoscrìzìona]esìtaìntv_ìf_.F_=:€o_t:_€,o^[ìaa:;at,§:ìaTèprjpTì;::t¥rs:nd:t::suobbàìoc3:
vigenti nome di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso   n°1      1             __  _  _  ___L_      _.

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio
VLgt;LLIL  ILIJILL1®  U.L  L-55-o.`+.`+`^+LLv  -.-c,v -------------,

composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1', Santangelo Antonino X I
I Consiglieri

2345678 Adelfio GiovanniBruschettaSaverioGulemiAndrea                                                                                                           \+IlardiAlfredoPresterAntoninoQuartàraroGiuseppeRappaGiovànnaTarantinoSalvatore < 1
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Terranova Francesco                     TOTALE No
j. 4

Presiede la seduta il Presidente: 8` t("^ N L4 òr t,o A fif i{® r®W

Partecipaeassiste,inqualitàdiSegretario:±:±j£n±±±±±±=±±±r*



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 28/10//2019

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1 della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettua dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con 1'ausilio dei Consiglieri

scrutatori     Àb..]q,Oìo,  R#{PPS     ! q'ARA Nti¢Yì0                                                           __

DELIBERA

il risultato è il seguente:

Presenti              no   ;

Votanti                no    s

Voti favorevòli  n°    q

Astenuti&         no/

Voticontrari     no  /

11 verbale del 28/10/2019 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione
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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA CITTADINANZA

•  SETTORE PARTECIPAZIONE ISTITUZIONALE  .
ATTIVITA' CIRCOSCRIZIONI
TERZA CIRCOSCRIZIONÉ
Verbale del 28/10/2019

L'amo 2019  il  giomo  ventotto  del mese  di  Ottobre  alle  ore  8,30  in Palerino,

nella   sala   delle   adunanze   Consiliari   della   sede   circoscrizionale,   sita   in   via

Francesco La Colla n.° 48/52, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza

Circoscrizione, convocato a noma delle vigenti norme statutarie e regolamentari,

dal           Presidente,           con          avviso          prot.           n. °           1412 743           del

08/10/2019, per procedere alla trattazione degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario, la Dott.ssa Maria Concetta Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e procede  alla  chiama dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Ilardi,

Quartararo,`Rappq, Santangelo e Terranova. Risultano presenti s Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  vqlidità  della  seduta,  il

Presidente   pone   in   votqzione   il   Collegio   degli   scrutatori   nelle  persone   dei

Consiglieri Adelfio,  Quartararo  e  Terranova.  La nomina dei  sudde`tti  scrutatori  è

approvata all'unanimità dei presenti.

11    Présidente    passa    alla    trattazione    del    1    punto    all'O.d.G.,    ovvero
"Com%#z.cczzz.o7?z. c7e/ P7.esz.c7e73fe ",  con la lettua delle seguenti:

•    Nota da parte della RAP, prot. n.°  1471787 del 25/10/2019,  avente per

oggetto "Richiesta rimozione cassonetti 'RSU in Via Albiri  ,  11/13  còn

cui si comunica che gli stessi sono posizionaTti in maniera congrua;

•   Nota  da  parte  dell'  Area  della  Cittadinanza  -  Settore  Partecipazione

lstituzionale  -Attività  lstituzionale  Circoscrizioni,  prot.   1473318  del

2.5/10/2019,  aNe"ke  per  oggeH+o  "Sedute  di  commissioni  permcmenti  e

specz.cz/z. " riportante il regolamento delle stesse.
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11 Presidente fa notare che tutto il fiinzionamento della Circoscrizioni è già stato

regolamentato  con  1'approvazione  del Regolamento  del  Consiglio  Comunale:

basta applicarlo.

11    Presidente    passa    alla    trattazione    del    1    punto    all'O.d.G.,    ovvero
"Com%73z.cc}zz.o77z. c7e/ Presz.c7e7?fe ",  con la lettura di alcune richiesta indirizzate   dai

Consiglieri al  Presidente, per poi inviarle alle  aziende  competenti:

•    "Sollecito richiesta ripristino manto stradale in corrispondenza di tombino

f;ognarioinViaSalvatoreLoBianco,altezzacivicim:13/15",aFir"adeÀ

Consigliere Terranova.

Nell'ambito  delle  comunicazioni  il  Presidente  comunica  di  aver  saputo  dalla

RAPcheoggiverràinaugurata1'isolaecologicadiViaNico,1etti.

La  Consigliera  Rappa  infoma  di  avere  partecipato  venerdì  pomeriggio  ad

un'attività   extracurriculare   presso    l'Asilo   Nido    "11   Pellicano"    cui   hamo

partecipato`J'associazione"Liberamente",l'AssessoreMarano,laPresideMuratorù

e  alcuni  genitori.,  avente  per  obiettivo  il  riscatto  della  possibilità  da  parte  dei

bambini di giocare liberamente.

Si passa alla trattazione del 11 punto all'O.D.G.,  ower9  "4provc}zz.o#z. veròc}Jz.

c7e%  'sed¢  prececzenfe",   dando  lettura  del  verbale  relativo   alla  seduta  del

25/10/2019, approvato, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,26.    t`\

Àlle ore 9,30-entra l'Amministratore unico  dell'AMAT,  Cimino,  giusto  invito

prot.1460266 del 22/10/2019.

11 Presidente ringrazia per la partecipazione e per 1'impegno sempre dimostrato,

vista  la  lunga  conoscenza.  E'  necessario  riusciie  a  risolvere  il  problema  delle

femate  soppresse  nel  territorio  circoscrizionàle  in  Via  Valenza,  1a  pensilina

assente nel capolinea Oreto e dell'attivazione del car- sharing e del byke -sharing,

mai attuata nelle periferie.

Prende la parola il Consigliere Gulemi, che, dopo aver anch'egli ringraziato per

aver accolto l'invito, ribadisce che in passato l'azienda ha sempre detto che esiste

unregolamentochestabilisceunapre-autorizzazionedapartedellaRegione;però,\
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a proposito del ripristino della femata di Via Villagrazia, richiesta a gran voce dal

Consiglio,  cui  l'azienda  aveva  risposto  con  la  mancata  autorizzazione  da  parte

della  Regione,  quando  i  cittadini  hanno  fatto  una  petizione,  magicamente  la

femata è stata ripristinata, senza alcuna autorizzazione.

Inoltre,   in  relazione   alle  richieste   di  ripristino   di   segnaletica  verticale   ed

orizzontale,     quando     esse     vengono     fatte,     1'azienda     deve     intervenire

tempestivamente, invece, ogni due mesi,  ci  si trova a richiedere sempre le stesse

cose: sono tutti problemi che vanno risolti.

11 Consigliere Quartararo, sostenendo il collega, porta ad esempio le richieste di

ripristino strisce pedonali in Via Guadagna e di Via Buonriposo, risalenti a ben due

anni fa, e mai effettuato, o il car sharing   e byke sharing   che in Via Oreto, asse

principale di collegamento della città, non sono mai stàti attivati, mentre avrebbero

agevolato coloro che, venendo dalla provincia, avrebbe potuto fiuime.

11   Consigliere   Bruschetta   riprende   il   problema   della   pensilina   assente   al

capolinea Oreto, dicendo che esso è ffequentato da moltissime persone ed, inoltre,

segnala che manca la segnaletica nelle corsie laterali di Via Oreto.

La Consigliera Rappa si fa portavoce della richiesta di` ripristino della femata
\

soppressa da parte del parroco .di Via S. La Franca.

L'amministratore Unico, Cimino, ringrazia, anch'egli, per 1'invito e replica che,

per  quanto  riguarda  car  e  byke   sharing,   dovevano  essere  pubblicizzate  ma,

mancando  i soldi,  ciò non è  stato  fatto:  se la circoscrizione  si attivasse in questo

senso, sarebbe utile, per far conoscere il servizio e renderlo desiderabile. Per quanto

riguarda le femate  soppresse  si  è  stati  costretti dalla mancanza di personale,  da

2800 dipendenti del  1995  si è passati a  1300 ma, finalmente, è stato autorizzatQ il

concorso  per  autisti,  per  cui,  appena  il  personale  sarà  disponibile,  si  occuperà
-  personalmente  di  fare  una  lettera  alla  Regione  per  esplicitare  le  criticità  della

circoscrizione.   Anche   il   problema   del   rifacimento   della   segnaletica   diventa

un'emergenza a causa della mancanza di personale.



9±
4

11  Consigliere  Terranova  sottolinea  che  si  tratta  di  ripristino  e  non  di  nuova

installazione.

L'Amministratore  propone  di  rivedersi  fi.a  un  mese,  nella  speranza  che,  nel

fi.attempo,  si risolva il problema del personale e propone di inviare una nota alle

circoscrizioni ed il Consiglió dovrà suggerire gli interventi prioritari da realizzare

nel territorio circoscrizionale.

11  Presidente  fa  notare  che  anche  le  strisce  appena  fatte,  dopo  poco  tempo,

sbiadiscono e 'non si vedono più.

11 Dott. Cimino replica che il bitume viene sbiadito dal sole e dalla pioggia.

11 Presidente fa notare che nelle altre città ciò non awiene, quindi forse è dovuto

alla scarsa qualità del materiale usato.

L'Amministratore Cimino risponde che il materiale usato è lo stesso e ripropone

di rivedersi ffa un mese

Esauriti gli argomenti da trattare, il Presidente, alle ore

Maria

.,



letto, approvato e sottoscritto

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

CopiadellapresenteDeliberazione,èstatapubblicataall'AlboPretoriodiquestoComunedal

suécessivo.

Palemo, lì

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione ' è  divenuta  esecutiva  il

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

({            a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizionecomesopracertificato,aisensidelcombinatodispostodegliart.34delRegolamentoperilDecentramento,e68comma2

dello Statuto

Palemo, 1ì

IL SEGRETARIO


